
  
 
 
 
 
 
 

県中地区中体連に女子卓球部が出場 
 ２２日（水）に県中地区中体連総合大会が行われ、卓球部女子団体戦・個人戦にそれぞれ出場しました。

結果は惜しくもそれぞれ２回戦で惜敗し、県大会出場はなりませんでしたが、一人一人が本当に一生懸

命頑張った様子を帰校後の報告で聞くことができました。 

 女子団体戦には、Ｙｎさん、Ｋｒさん、Ｍｎさん、Ｙｋさん、Ｓｙさん、Ｉｏさん、Ａｙさん、Ｍｎｍ

さんが出場しました。また、個人戦シングルスにはＫｒさんが、個人戦ダブ

ルスにはＭｎさん、Ｓｙさんが出場しました。市中体連が終わってから３週

間、この日のために精一杯練習を続けてきました。市の大会で引退してしま

ったバスケ部・男子卓球部の思いも背負っての大会だったと思います。 

 この大会を終え、３年生の運動部員は全員が引退となりました。今まで頑

張ってきた分、気持ちの切り替えが難しいと思いますが、次の自分の目標を

定め、その目標に向けてまた頑張ってほしいと思います。 

 女子卓球部の皆さん、本当にお疲れさまでした。 

 

修学旅行の準備を進めていきます 
 ６月も下旬となり、少しずつ修学旅行が近づいてきました。今日の学活の時間に、修学旅行での部屋割

りを話し合いで決定しました。修学旅行に向けて、１学期終了までの学級の席を、もう一度修学旅行の班

を基本としたものに席替えしました。少しずつ感染症も落ち着いてきたこともあり、予定通りに出発で

きそうな感じです。 

 これから、修学旅行のしおりを作成し、そのしおりを見ながら最終確認を進めていきます。他の学校に

比べて少し遅めの修学旅行ですが、その分、楽しみを取っておいたと考えることもできます。修学旅行が

終わればすぐに 1 学期終了、夏休み、体験入学、三者相談と一気に受験モードになる予定ですが、まずは

この修学旅行を全員で楽しみたいと思います。 

 落ち着いてきたとはいえ、まだまだ感染症の心配は続きます。

毎日の体調管理を十分に行い、旅行中も対策を十分に行って、

安心安全な旅行ができるようにしていきたいと思います。また、

体調以外の準備も少しずつ進めておきましょう（持ち物の確認

など）。 

 修学旅行、あと１９日後です。楽しみですね。 

 

来週は第１回実力テスト 
 来週は２８日（火）に聴覚支援学校との交流活動があり、翌２９日（水）には今年度第１回の実力テス

トが行われます。実力テストは範囲も広く、自分の力を確認できるとても大切なテストです。この結果を

踏まえて、三者相談では進路について話し合いを行っていきます。 

 １・２年生でも実力テストを年に何回か行ってきましたが、３年生はほぼ 1 カ月に 1 回のペースでテ

ストが行われます。１０月までのテストは志望校決定の参考に、１１月以降は実力の維持を主な目的と

して行います。私立の推薦を考えていて、推薦が通れば５教科の試験が無い人も出てくるかもしれませ

んが、試験がないからテストも手を抜いていい訳ではありません。１回１回のテストに全力で臨んでほ

しいと思います。高校進学後も学習は続きます。 

 また、来週にかけて第１回の進路希望調査も行います。今現在の考えを記入し、期日までに必ず提出し

てください。よろしくお願いします。 
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